

Willkommen im Uhl'schen Haus!

Das im Jahr 2015 nach umfangreicher Sanierung wiedereröffnete Museum bietet seinen Besuchern auf zwei Stockwerken und rund 300 qm Ausstellungsfläche spannende Einblicke in die Geschichte und das Leben der Menschen von Göllheim. Das repräsentative Wohnhaus wurde 1898 vom Ehepaar Wilhelm und Babette Uhl errichtet und nach deren Tod 1932 an die Gemeinde verkauft. Seit 1979 beherbergt es das Heimatmuseum.

**Trauen
Sie sich!**

Der ehemalige Empfangssaal der Familie Uhl im Erdgeschoss dient seit 2016 als Trauzimmer. Durch seine originalen Holzvertäfelungen und farbenprächtigen Deckenmalereien bildet der Raum das passende Ambiente für Trauungen und andere Veranstaltungen. Darüber hinaus können im benachbarten Café kleine Feierlichkeiten oder der Umtrunk nach der Trauung stattfinden.



Museum Uhl'sches Haus

Hauptstraße 7
67307 Göllheim
www.museum-uhlsches-haus.de
www.goellheim.de

Fragen zum Museum bzw. Buchung von Führungen:
Telefon: 06351/4909 -18
kulturverein-goellheim@gmx.de

Anfragen zu Trauungen:
Standesamt Verbandsgemeinde Göllheim
Telefon: 06351/4909 -21 Frau Kohl
standesamt@vg-goellheim.de

Anfragen zu Veranstaltungen:
Ortsbürgermeister Dieter Hartmüller
Telefon: 06351/1230297 oder 06351/4909 -18
baumgaertner@vg-goellheim.de

Öffnungszeiten:
Sonntags 15.00 - 17.00 Uhr
Dienstags und donnerstags 14.30 - 16.30 Uhr
und nach Vereinbarung

Das Erdgeschoss ist barrierefrei und verfügt über eine rollstuhlgerechte Toilette und einen Wickeltisch. Parkplätze befinden sich in ca. 100 m Entfernung gegenüber des Kerzenheimer Tors. Der Eintritt ist frei!



Gestaltung: www.reginahauber.de



Menschen und Geschichte(n) in Göllheim



Museum
Göllheim



UHL'sches
Haus

Trauzimmer im

UHL'schen
HAUS

Was Sie bei uns erwartet:

Neben originalen historischen Zeugnissen warten auf die Besucher Hörstationen, Dokumentarfilme und Objekte zum Anfassen und Ausprobieren.

Freuen Sie sich auf einen Besuch mit der ganzen Familie!



Sehen,
hören,
anfassen!

Geschichte der Familie Uhl

Erfahren Sie mehr über Wilhelm Uhl, den Erbauer des Hauses, der reiche Verwandte in den USA hatte und 16 Jahre Bürgermeister von Göllheim war.

Faszination Puppen

Tauchen Sie ein in die Miniaturwelt von Karin Heinz, deren Puppen- und Spielzeugsammlung das Museum seit 2004 beherbergt.



Archäologie

Erfahren Sie, wie die ersten Bewohner Göllheims vor ca. 7500 Jahren lebten, was sich veränderte, als die Römer über die Alpen kamen und welche Grabbeigaben die Merowinger ihren Verstorbenen mitgaben.



Geologie in Göllheim und Dyckerhoff Zement

Wussten Sie, dass Göllheim einst am Meer lag? Über 20 Millionen Jahre alte Gesteine aus der Tertiär-Zeit vermitteln Einblicke in die Erdgeschichte. Viele dieser Gesteine stammen aus den Abbaugeländen der Zementfabrik Dyckerhoff, die am Ort ansässig ist. Mit dem Geo-Park im Steinbruch Dachsberg schuf sie neue Lebensräume für Tiere und Pflanzen.



Eine Ritterschlacht vor den Toren Göllheims

Zwei Ausstellungsräume sind der Schlacht am Hasenbühl gewidmet, dem bedeutendsten historischen Ereignis in Göllheim.

Im Jahre 1298 ließ der deutsche König Adolf von Nassau sein Leben im Kampf um die Krone gegen Albrecht von Habsburg. Das große Diorama mit Hunderten von bemalten Zinnfiguren und eine Hörstation lassen den Betrachter selbst zum Zeugen der Schlacht werden.

Geschichte
wird
lebendig

